





Tribuna de criterios opuestos

Es cierto que el reglamento de la C. N. T. se declara antipolítico y que reglamentariamente no puede ocuparse de actuación política estatal...

PROGRAMA MINIMO

- 1.º A la par que funcione en las Constituyentes un Comité integrado por los elementos políticos de los distintos partidos...
2.º Reconocimiento de los Sindicatos obreros como organismos...

EN EL ORDEN ECONOMICO

- 1.º Reconocimiento de la jornada legal de seis horas para el trabajo en todas las artes e industrias.
2.º Jornal mínimo de ocho pesetas. Para las mujeres, a trabajo igual, jornal igual.

EN LOS ORDENES JURIDICO, SOCIAL Y ADMINISTRATIVO

- 1.º Disolución del ejército permanente, estableciendo milicias nacionales.
2.º Abolición de la diplomacia, particularmente de la diplomacia secreta.

- 15.º Municipalización de los servicios públicos, tranvías, aguas, luz, higiene, etc.
16.º Nacionalización de todas las Compañías de seguros.
17.º Nacionalización del suelo y el subsuelo (minas) y anulación de todos los contratos...

Despreocupante

En la ciudad de Barcelona, a 17 del florido mayo de 1931 y en una de sus apartadas y poéticas barriadas:
Reunidos los camaradas que abajo firman, con la simpática familia que encabeza el libertario Vicente Fornés Ripoll...

Labor cultural

A LOS AFICIONADOS AL TEATRO

Una pléyade de abnegados, compañeros, amantes de la cultura por medio del teatro, han formado un cuadro artístico con el nombre de «Sol Saliente»...

Fuerza y materia

Es la obra más demoleadora, filosófica y científicamente, que se ha escrito contra las preocupaciones espirituales: un libro formidable: Precio 2'25 pts.

Leyendo, cortando y pegando

¡Buen nombre viva el Rey!
Supongo que el Fiscal de la República dejará pasar a Baturrillo este viva el Rey sin ningún contratiempo. Además, al Rey había de ser, porque se trata de realistas y Baturrillo los ha realizado.

Todos, todos comunistas

Años atrás, cuando uno quería perdir a un perro, gritaba: ¡Está rabioso, y el perro era cazado. Ahora le decimos: ¡es comunista!, y también se le caza o poco menos, ¡sobre todo en China!

El consabido malhechor

«Reggio. — Seis carabineros, con un oficial de la milicia, que fueron a la aldea de San Jorge para detener a un malhechor, fueron recibidos a tiros por la familia de éste.

«Baturrillo» a las Constituyentes

Leo en «La Voz», de Madrid:
«Claro es que los intrigantes, los arribistas, los pescadores a río revuelto, procurarán asaltar desenfadadamente las candidaturas circunscriptoriales. Pero si se imponen en las izquierdas coligadas el buen sentido y el instinto de conservación, se podrá evitar que en las Constituyentes futuras predominen los turbios y los mediocres.»

Palabras santas

El Papa de los católicos ha publicado una Encíclica muy escandalosa según opinan los ricos a quienes el Papa católico aconseja más justicia social. Lo hace en estos términos:
«Por tanto, es absolutamente necesario reconstruir completamente el sistema económico hasta ajustarlo a los requerimientos de la justicia social y de manera que asegure una más equitativa distribución del capital y del trabajo.»

¿Era gató, o era gata?

Baturrillo se remite al lector.
«Nueva York. — Un señor llamado Byron Smith se fué a acostar después de concluida la fatigosa jornada, sin pensar, ni por lo más remoto, que iba a experimentar la mayor emoción de su vida.

Movimiento obrero y anarquista español

La próxima conferencia anarquista de Madrid

Sobre tema de tanta actualidad e importancia se han pronunciado los periódicos anarquistas españoles en la forma armónica que el lector va a ver.

CONFERENCIA ANARQUISTA EN MADRID

Proponemos a los grupos anarquistas en particular y a la Federación Anarquista Ibérica en general, la celebración de un cambio de impresiones o de una Conferencia en Madrid, durante la celebración del Congreso extraordinario que del 10 al 15 del mes de junio ha de celebrarse la Confederación Nacional del Trabajo.

Mitín anarquista en Barcelona

El día 22, a las 9 y media de la noche, se celebró en el Cine Montaña, del Clot, un mitín anarquista.
El local, espacioso, estaba lleno de rebosar, como siempre.

Desde Castellón

El grupo anarquista «Pro Cultura» de Castellón, saluda con abrazo fraternal y de lucha a todos nuestros camaradas de España, al venir de nuevo a engrandecer nuestros caros ideales de Justicia y Libertad.

Desde Cádiz

No queremos permanecer callados ante las calumnias y difamaciones en contra de los trabajadores que pertenecemos a la Confederación Nacional del Trabajo de España, con motivo de los últimos sucesos de saqueo y quema de conventos en Cádiz.

No es la Redacción la llamada a opinar a este respecto, puesto que los organismos responsables estudian el problema. No obstante, creemos la propuesta de importancia suma y, por lo tanto, digna de que se le conceda la debida importancia desde el primer momento.

Hace un mes que los camaradas del Comité de la F. A. I., publicaron una circular en la que decían lo siguiente:
«Por esta circular nos dirigimos a todas las federaciones, grupos y camaradas invitándoles a que nos envíen temas y sugerencias para la preparación del proyectado Congreso Anarquista Peninsular ya que la necesidad de su realización ha sido por todos reconocida.»

Por nuestra parte consideramos también que es necesario celebrar pronto una Conferencia Nacional o un Congreso. Y si pudiera tener lugar unos días antes o después del inicio de la Confederación tanto mejor.

Participamos a todos los grupos de España, por medio del presente comunicado, que de distintos puntos se ha recibido la iniciativa de que lo antes posible tenga lugar una Conferencia Nacional Anarquista.

Problemas trascendentes

Todos los problemas de la vida social y moral, son tratados en este libro de una manera amena desde el punto de vista de la ciencia. Es un libro hermoso.

